



Bericht: Seniorenwanderung am Donnerstag 26.Juni 2025

Bei tropischen Temperaturen begann die Wanderung am Krettenhof. Vier Wanderer beschlossen kurzfristig, wegen der Hitze, doch nicht mitlaufen und gleich bei der Einkehrlokalität auf die anderen zu warten. Die restlichen sieben Wanderfreudigen liefen mit Getränken, nassem Tuch im Nacken, Sonnenschirm und anregenden Gesprächen über den Radweg nach Wäschenbeuren. Dort angekommen ging es an der Kirche vorbei bis zum Wegekreuz Weihertobel.



Am Aussiedlerhof angekommen, schauten wir mit großem Interesse die großen landwirtschaftlichen Maschinen und Stallungen an.

Auf dem Weg über den Weihertobel blies ein kräftige Priese und mit schönem Blick auf unseren Hausberg, wurde eine Rast eingelegt.

Mit Freude auf ein kühles Bier, Kaffee und Vesper, wurde die letzte Strecke bis zur Einkehr zurückgelegt.

Ein großes Dankeschön an Siegfried, der die Wanderer in Hohenstaufen abholte und die Nichtwanderer betreute.